Blindenmarkter Adventmarkt

Im wunderschönen weihnachtlichen Ambiente des Blindenmarkter Adventmarktes präsentierten zahlreiche Hobbykünstler und Aussteller ihre Kunstwerke. Die Besucher wurden auch mit traditionellen Köstlichkeiten zur Weihnachtszeit verwöhnt. Für besinnliche Einstimmung zur Adventzeit sorgten die zahlreichen musikalischen Darbietungen der Musikensembles der Musikschule Ybbsfeld. Viele Familien konnte Pater Markus bei der Segnung der zahlreichen Adventkränze begrüßen. Ein Höhepunkt war auch die Öffnung des ersten Fensters des Blindenmarkter Adventkalenders.



Hornbläserensemble Ybbsfeld unter der Leitung von Michael Parzer



Familie Hametner-Trimmel präsentiert ihre Kunsthandwerke.



Pater Markus bei der Segnung der Adventkränze.



Erwin Hörmann, Helmut Hörmann und Edmund Aigner erwärmen sich mit einem Weihnachtspunsch.